

ハードロック工業株式会社  
代表取締役 若林 克彦 様

拝啓

時下、益々御清祥のこととお慶び申し上げます。平素は経済産業・中小企業行政への御理解、御協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、先日は御多忙中にもかかわらず、御高配賜り、誠に有り難うございました。お陰様を持ちまして改めまして御社の突出した技術を再認識することができました。また、電車のコレクションを見させていただきなど、大変貴重な、楽しい体験をさせていただきました。

お話しの中で出てまいりました、神社の鳥居の楔をヒントにされ、現在のようなすばらしい製品を生み出された社長の発想力、企画力、そして現場のモノ作り力に感服いたしました。この高い技術力を武器に、新幹線や原子力発電所、さらには航空宇宙分野にまで活躍の場を広げられていることを伺いました。

近畿経済産業局といたしましては、先のものづくり日本大賞をはじめ、近畿地域の産業発展のために、全力を尽くしてまいりますので、よろしく御指導の程、お願い申し上げます。

お忙しい中、御協力いただきました皆様方には、どうかよろしくお伝えください。

末筆ではございますが、時節柄くれぐれも御自愛のほどを祈念いたしまして、とり急ぎお礼申し上げます。

敬具

平成二十一年 八月 五日

近畿経済産業局長

近畿経済産業局長